

# *La nouvelle édition du festival de la Trova en mode virtuel depuis Santiago de Cuba*

---



Image: ACN

La Havane, 16 mars (RHC)- Le Festival de la Trova «Pepe Sanchez», le plus ancien festival de musique de Cuba, se déroulera en mode virtuel en raison des restrictions imposées par la situation épidémiologique du pays à cause du Covid-19.

À partir du 17 octobre prochain, et après l'inauguration de l'emblématique Casa de la Trova dans la ville de Santiago de Cuba, les concerts auront sur diverses plateformes Internet.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/250801-la-nouvelle-edition-du-festival-de-la-trova-en-mode-virtuel-depuis-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**